

Grina-Träff: Wann wird es mal wieder richtig Sommer

Das Jahr ohne Sommer war 1816, denn ein Vulkan verursachte eine Kältewelle mit Hungersnot und Umweltkatastrophen. Einen solchen Sommer haben wir persönlich noch nie erlebt. Ruedi Carrel hat nach einem verregneten Sommeranfang die warme Jahreszeit herbei gesungen: «Wann wirds mal wieder richtig Sommer». Zu den Sommermonaten werden Juni, Juli und August gezählt, und astronomisch beginnt die wärmste Jahreszeit mit der Sommersonnenwende vom 20. und 21. Juni.

Sommer, Sonne, Hitze und Ferien... dies lässt Niemanden kalt und so werden wir im Erzählcafé darüber austauschen und Geschichten hören.



Beatrice Spörri, Diakonin aus Uster
und Mena Ramseyer, Sozialdiakonin i. A.
aus Greifensee,
laden herzlich ein zum Grina-Träff,
am Mittwoch, 3.Juli, um 14 Uhr
im Klairs in Nänikon.